

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul Perbandingan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Examples non Examples* dan *Student Facillitator and Explaining* Pada Materi Pokok Dunia Tumbuhan (*Plantae*) di Kelas X SMA Negeri 1 Salapian Tahun Pembelajaran 2013/2014 disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si sebagai dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc sebagai dosen penguji yang banyak memberikan kritik dan saran kepada penulis selama penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan Staf Pegawai di Jurusan Biologi.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Sahren Karo-Karo selaku Kepala Sekolah SMA N 1 Salapian, Ibu Seminar Tarigan, S.Pd selaku guru biologi untuk bimbingannya kepada penulis selama penelitian berlangsung dan seluruh guru beserta staf di SMA N 1 Salapian dan kepada adik adik siswa kelas X-3 dan kelas X-4 yang telah membantu penulis selama penelitian dilakukan.

Teristimewa ucapan terima kasih penulis sampaikan yang sebesar besarnya kepada Kakek tercinta Drs. Ahmad Yasno, Nenek Alm. Hj. Astuty dan Ibunda Alm. Yudi Lusiana yang telah menjadi motivasi dan semangat bagi penulis untuk menjadi yang terbaik, juga kepada Om, Tante, Pakde, kedua adikku yaitu Nisa dan Raihan serta seluruh keluarga penulis ucapkan terima kasih atas semua kasih sayangnya, dukungan moril dan materil serta doa yang selalu menyertai penulis. Penulis juga ucapkan terima kasih kepada sahabatku D'SthreeN yang telah banyak memotivasi penulis, teman seperjuangan di BIO DIK A 2009 dan teman-teman PPLT SMP N 2 Stabat.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangannya, baik dari segi isi maupun tata bahasanya. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat sesuai dengan fungsinya dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan,      September 2014  
Penulis,

**Novi Widya Ningsih**  
**NIM.409141068**